

* Eine G. m. b. H. für Volksernährung. Unter Mitwirkung der Städte Nürnberg und Fürth sowie der Handelskammer beider Städte wurde mit einem Stammkapital von 100 000 M. die Nürnberg-Fürther Gesellschaft für Volksernährung G. m. b. H. begründet. Sie bezweckt im Zusammengehen mit dem Handel den Ein- und Verkauf von Lebensmitteln und anderen Gegenständen des täglichen Lebens zu angemessenen Preisen, vor allem im Interesse der minderbemittelten Bevölkerung beider Städte. Die Gesellschaft will keine Ausschaltung des Groß- und Kleinhandels. Im Aufsichtsrat bilden den Vorsitz die beiden Oberbürgermeister dieser Städte, ferner befinden sich darin die städtischen Kollegien und die Handelskammer. Es ist dies das erste Mal, daß eine G. m. b. H. der Frage der Volksernährung näherzutreten will.